
　４月　２日（土）

横山大観展（足立美術館所蔵）開会式・内覧式（札
幌市）
　道立近代美術館において開催された横山大観展開
会式でテープカットを行うとともに、内覧会に出席
しました。

橋場委員

　４月　８日（金）

旭川永嶺高等学校開校式（旭川市）
　旭川永嶺高等学校で開催された同校開校式におい
て、開校宣言及び校旗授与を行うとともに、式辞を
述べました。

鶴羽委員

　４月１３日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２８年第８回の教育委員会
の会議を開催し、議案４件、報告１件について審議
を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　４月２２日（金）

北海道教育研究所連盟総会での講演（江別市）
　道立教育研究所で開催された北海道教育研究所連
盟総会において、全道の教育研究所長を対象とし
て、あるべき教員研修について講演を行いました。

鶴羽委員

　４月２７日（水）
教育状況調査（札幌市）
　札幌新陽高等学校を視察し、校長らとＩＣＴを活
用した教育等について意見交換を行いました。

田澤委員

　４月２７日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２８年第９回の教育委員会
の会議を開催し、議案３件、報告２件について審議
を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　５月１０日（火）

北海道高等学校長協会総会（札幌市）
　ホテルライフォート札幌において開催された北海
道高等学校長協会総会に出席し、祝辞を述べまし
た。

中村委員

　５月１０日（火）

北海道特別支援学校長会総会（札幌市）
　ホテルライフォート札幌において開催された北海
道特別支援学校長会総会に出席し、祝辞を述べまし
た。

鶴羽委員

　５月１１日（水）

北海道特別支援学校長会講演（札幌市）
　かでる２・７において開催された北海道特別支援
学校長会に出席し、障がい者雇用に関する講演を行
いました。

田澤委員

平成２８年度　北海道教育委員会委員の主な活動状況
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　５月１１日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２８年第１０回の教育委員
会の会議を開催し、議案３件、報告３件について審
議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　５月１２日（木） 田澤委員

　５月１２日（木）

科学設備展示自動車（サイエンスカー）の公開（江
別市）
　道立教育研究所において開催された科学設備展示
自動車（サイエンスカー）の公開に出席しました。

中村委員

　５月１２日（木）

北海道町村教育委員会連合会（札幌市）
　ホテルライフォート札幌において開催された北海
道町村教育委員会連合会総会に出席し、祝辞を述べ
ました。

中村委員

　５月１８日（水）

教育状況調査（東京都）
　東京ビックサイトにおいて開催された教育ＩＴソ
リューションＥＸＰＯに参加し、教育活動を支援す
るＩＣＴ機器などについて視察しました。

田澤委員

　５月２４日（火）
札幌東商業高等学校ビジネスマナー研修（札幌市）
　札幌東商業高等学校において、２学年の生徒を対
象にビジネスマナー研修を行いました。

鶴羽委員

　５月２５日（水）

新任指導主事研修会での講話（札幌市）
　道庁別館において開催された道教委主催の新任指
導主事研修会で、指導主事に求められることなどに
ついて講演を行いました。

鶴羽委員

　５月２５日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２８年第１１回の教育委員
会の会議を開催し、議案３件、報告１件について審
議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　５月２９日（日）
　　～３０日（月）

教育状況調査（奈良県奈良市）
　奈良女子大学で開催された奈良市立一条高等学校
の校長による講演を聴講するとともに、奈良市立一
条高等学校を視察し、校長らとＩＣＴ教育など未来
を見据えた教育について意見交換を行いました。

田澤委員

教育状況調査（札幌市）
　札幌東高等学校を訪問し、英語の授業等を視察するとともに、出前授業
等を行いました。
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　６月　２日（木）
教育状況調査（札幌市）
　あいの里高等支援学校を訪問し、授業等の様子を
視察しました。

中村委員

　６月　３日（金） 田澤委員

　６月　７日（火）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２８年第１２回の教育委員
会の会議を開催し、報告３件について審議を行いま
した。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　６月　９日（木）

北海道・東北地区特別支援学校肢体不自由教育校
長・ＰＴＡ会長合同研究協議会（札幌市）
　ホテルライフォート札幌において開催された北海
道・東北地区特別支援学校肢体不自由教育校長・Ｐ
ＴＡ会長合同研究協議会で、障がい者雇用について
講演を行いました。

田澤委員

　６月１４日（火）

教育状況調査（東京都）
　六本木ヒルズで開催された Ｇｏｏｇｌｅ Ａｔｍ
ｏｓｐｈｅｒｅ Ｅｄｕ Ｔｏｋｙｏ 初等中等教育
セッションに出席し、ＩＣＴ教育に関する視察を行
いました。

鶴羽委員

　６月１５日（水） 中村委員

　６月１５日（水）

「北海道教育の日」道民運動推進協議会総会（札幌
市）
　ホテルライフォート札幌において開催された「北
海道教育の日」道民運動推進協議会総会に出席し、
祝辞を述べました。

中村委員

　６月１８日（土）
あいの里高等支援学校開校式（札幌市）
　あいの里高等支援学校において開催された同校開
校式に出席し、祝辞を述べました。

中村委員

　６月２１日（火） 田澤委員

教育状況調査（札幌市）
　道庁本庁舎において開催された北海道における教育の情報化に係る検討
会議の様子を視察しました。

教育状況調査（札幌市）
　あいの里高等支援学校を訪問し、校長及び学校教育局特別支援担当局長
らと普通科Ⅰ型における教育について意見交換を行いました。

ＩＣＴ教育に関する意見交換（札幌市）
　道庁別館において、Ｇｏｏｇｌｅ教育部門アジア太平洋地域統括責任者
とＩＣＴ教育に関する意見交換を行いました。

※写真はH29.3.29撮影
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　６月２２日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２８年第１３回の教育委員
会の会議を開催し、議案７件、報告５件について審
議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　６月２８日（火） 鶴羽委員

　７月　１日（金） 中村委員

　７月　２日（土）

ポーラ美術館コレクション開会式・内覧会（札幌
市）
　道立近代美術館において開催されたポーラ美術館
コレクション開会式でテープカットを行うととも
に、内覧会に出席しました。

中村委員

　７月　７日（木） 鶴羽委員

　７月　７日（木）
　　～　８日（金）

平成２８年度北部ブロック道県教育委員協議会（福
島県郡山市）
　郡山ビューホテルアネックスにおいて開催された
平成２８年度北部ブロック道県教育委員協議会の全
体協議、分科会、情報交換会に出席するとともに、
教育関係施設の視察を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　７月１１日（月）
　　～１２日（火）

全国都道府県教育委員会連合会平成２８年度第１回
総会等（茨城県水戸市）
　ホテルレイクビュー水戸において開催された全国
都道府県教育委員会連合会平成２８年度第１回総会
等に出席し、意見交換、視察等を行いました。

中村委員

　７月１３日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２８年第１４回の教育委員
会の会議を開催し、議案４件、報告５件について審
議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　７月２０日（水）

平成２８年度第１回北海道総合教育会議（札幌市）
　ホテル札幌ガーデンパレスにおいて開催された平
成２８年度第１回北海道総合教育会議に出席し、地
域における子どもが主役のスポーツ等について協議
を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

札幌東商業高等学校電話応対コンクール指導（札幌市）
　札幌東商業高等学校において、電話応対コンクールに向けての生徒への
指導を行いました。

特別支援教育に関する意見交換（札幌市）
　あいの里高等支援学校において、校長及び専門学校長らと特別支援学校
における進学等についての意見交換を行いました。

平成２８年度北海道市町村教育委員研修会（札幌市）
　教育文化会館で開催された平成２８年度北海道市町村教育委員研修会に
おいて、来賓として挨拶を行うとともに講話を行いました。
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　７月２１日（木） 橋場委員

　７月２７日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２８年第１５回の教育委員
会の会議を開催し、議案２件、報告４件について審
議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　７月２８日（木）

第４６回北海道養護教員研究大会（帯広市）
　ホテルノースランド帯広において開催された第４
６回北海道養護教員研究大会に出席し、祝辞を述べ
ました。

中村委員

　８月　１日（月）

平成２８年度北海道道徳教育パワーアップ研究協議
会（札幌市）
　ＴＫＰ札幌駅カンファレンスセンターにおいて開
催された平成２８年度北海道道徳教育パワーアップ
研究協議会を視察しました。

中村委員

　８月　５日（金） 中村委員

　８月　８日（月）
メディカル・キャンプ・セミナー（札幌市）
　札幌医科大学において開催されたメディカル・
キャンプ・セミナーの様子を視察しました。

橋場委員

　８月１０日（水）
教育改革セミナー（札幌市）
　京王プラザホテルにおいて開催された教育改革セ
ミナーの様子を視察しました。

中村委員

　８月１０日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２８年第１６回の教育委員
会の会議を開催し、議案４件、了解１件、報告５件
について審議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　８月１６日（火）

教育状況調査（札幌市）
　札幌北高等学校を訪問し、校長及び学校教育局長
らとアクティブ・ラーニングの視点からの授業改善
等について意見交換を行いました。

中村委員

教育状況調査（札幌市）
　札幌東商業高等学校を訪問し、情報の授業等を視察するとともに、アク
セスサッポロにおいて開催された「ものづくりテクノフェア」に出席し、
札幌工業高等学校の出品ブース等を視察しました。

地域活性化のためのＩＣＴ活用セミナー（札幌市）
　かでる２・７において開催された地域活性化のためのＩＣＴ活用セミ
ナーの様子を視察しました。
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　８月２３日（火）

教育状況調査（江別市）
　江別高等学校において開催された高等学校長協会
家庭部会意見発表大会、及び北翔大学において開催
された高校生介護技術コンテストを視察しました。

中村委員

　８月２４日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２８年第１７回の教育委員
会の会議を開催し、議案２件、報告３件について審
議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　９月　１日（木）
教育状況調査（札幌市）
　かでる２・７において開催された平成２８年度青
少年育成大会の様子を視察しました。

橋場委員

　９月　２日（金）

教育状況調査（美唄市・滝川市）
　美唄聖華高等学校において開催された同校戴帽式
に出席し、祝辞を述べるとともに、滝川西高等学校
を視察し、滝川市教育委員会と国際理解教育等につ
いて意見交換を行いました。

鶴羽委員

　９月　６日（火）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２８年第１８回の教育委員
会の会議を開催し、議案４件、報告２件について審
議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　９月　８日（木）
　　～　９日（金）

教育状況調査（東神楽町・東川町）
　東神楽小学校を訪問し、児童を対象としたコミュ
ニケーション研修を行うとともに、東川日本語学校
を視察しました。

鶴羽委員

　９月　９日（金） 中村委員

　９月１４日（水）
　　～１５日（木）

教育状況調査（福島町・松前町）
　福島商業高等学校を訪問し、渡島管内ふるさと
キャリア教育推進事業の取組の様子を視察するとと
もに、松前高等学校を訪問し、松前学等のふるさと
教育の取組の様子を視察しました。

中村委員

　９月２１日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２８年第１９回の教育委員
会の会議を開催し、議案６件、了解１件、報告４件
について審議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

教育状況調査（江別市）
　道立教育研究所において開催された遠隔授業研修会の様子を視察しまし
た。
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　９月２２日（木）
　　～２３日（金）

教育状況調査（弟子屈町）
　弟子屈高等学校を訪問し、釧路管内ふるさとキャ
リア教育推進事業の取組の様子を視察しました。

中村委員

　９月２３日（金）
　　～２４日（土）

教育状況調査（斜里町）
　斜里高等学校を訪問し、田澤委員が出前授業を行
うとともに、知床ウトロ学校を訪問し、鶴羽委員・
田澤委員が出前授業を行い、併せて公開授業を視察
しました。

鶴羽委員
田澤委員

　９月２６日（月）

教育状況調査（占冠村・富良野市）
　占冠小学校を訪問し、北海道大学と連携した遠隔
授業を視察するとともに、富良野緑峰高等学校を訪
問し、ふるさとキャリア教育推進事業の取組の様子
を視察しました。

田澤委員

１０月　１日（土）

札幌工業高等学校開校１００周年記念式典（札幌
市）
　ニトリ文化ホールにおいて開催された札幌工業高
等学校開校１００周年記念式典に出席し、祝辞を述
べました。

橋場委員

１０月　８日（土） 中村委員

１０月　８日（土）

小樽桜陽高等学校開校１１０周年記念式典（小樽
市）
　小樽桜陽高等学校において開催された小樽桜陽高
等学校開校１１０周年記念式典に出席し、祝辞を述
べました。

末岡委員

１０月　８日（土）

登別明日中等教育学校開校１０周年記念式典（登別
市）
　登別明日中等教育学校において開催された登別明
日中等教育学校開校１０周年記念式典に出席し、祝
辞を述べました。

田澤委員

１０月１２日（水）

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

１０月１２日（水）

教育委員会の会議（定例会・移動教育委員会）（北
見市）
　北見市民会館において平成２８年第２０回の教育
委員会の会議を開催し、議案２件、報告５件につい
て審議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

札幌啓成高等学校開校５０周年記念式典（札幌市）
　わくわくホリデーホールにおいて開催された札幌啓成高等学校開校５０
周年記念式典に出席し、祝辞を述べました。

教育状況調査（北見市）
　北見市立緑小学校を訪問し、学校力向上に関する総合実践事業やＩＣＴ
教育の取組等について視察しました。
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

１０月１２日（水）

北見市教育委員会との意見交換会（北見市）
　北見市民会館において、北見市教育委員会教育長
及び委員らと、オホーツク管内の子どもたちの学力
向上等について意見交換を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

１０月１３日（木）

教育状況調査（清里町・遠軽町）
　清里高等学校を訪問し、オホーツク管内ふるさと
キャリア教育推進事業の取組の様子を視察するとと
もに、遠軽町立東小学校・遠軽中学校望の岡分校を
視察しました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

１０月１４日（金） 中村委員

１０月１４日（金）

教育状況調査（札幌市）
　札幌国際ビルにおいて開催された文部科学省主催
の平成２８年度次世代型教育推進セミナーの様子を
視察しました。

鶴羽委員

１０月１５日（土） 中村委員

１０月１７日（月） 橋場委員

１０月１９日（水） 末岡委員

１０月１９日（水）

平成２８年度北海道社会貢献賞（私学教育功績者）
表彰（札幌市）
　ホテル札幌ガーデンパレスにおいて開催された平
成２８年度北海道社会貢献賞（私学教育功績者）表
彰に出席し、祝辞を述べました。

鶴羽委員

１０月２０日（木） 田澤委員

教育状況調査（北見市）
　北見柏陽高等学校及び北見商業高等学校を視察するとともに、オホーツ
ク管内道立学校長会議に出席しました。

北海道環境学習フェア２０１６（北見市）
　北見工業大学において開催された北海道環境学習フェア２０１６に出席
し、挨拶を述べました。

教育状況調査（寿都町）
　寿都高等学校及び寿都小学校を訪問し、後志管内ふるさとキャリア教育
推進事業の取組の様子を視察しました。

教育状況調査（北広島市）
　北広島西高等学校を訪問し、石狩管内ふるさとキャリア教育推進事業の
取組の様子を視察しました。

教育状況調査（大樹町）
　大樹高等学校及び大樹小学校を訪問し、十勝管内ふるさとキャリア教育
推進事業の取組の様子を視察しました。
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

１０月２１日（金） 橋場委員

１０月２１日（金） 鶴羽委員

１０月２４日（月） 中村委員

１０月２６日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２８年第２１回の教育委員
会の会議を開催し、議案３件、報告７件について審
議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

１０月２８日（金）
教育状況調査（江別市）
　道立教育研究所において行われた遠隔教員研修の
様子を視察しました。

中村委員

１０月２８日（金） 田澤委員

１０月２９日（土） 中村委員

１０月３０日（日）

夕張高等学校開校８０周年記念式典・教育状況調査
（夕張市・南幌町）
　夕張高等学校において開催された夕張高等学校開
校８０周年記念式典に出席し、祝辞を述べるととも
に、南幌町生涯学習センターを視察しました。

橋場委員

１１月　２日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２８年第２２回の教育委員
会の会議を開催し、議案２件、了解４件、報告２件
について審議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

平成２８年度都道府県・指定都市教育委員研究協議会（東京都）
　文部科学省において開催された平成２８年度都道府県・指定都市教育委
員研究協議会に出席しました。

平成２８年度地域とともにある学校づくり推進フォーラム（札幌市）
　共済ホールにおいて開催された平成２８年度地域とともにある学校づく
り推進フォーラムの様子を視察しました。

教育状況調査（札幌市）
　札幌北高等学校を訪問し、アクティブ・ラーニング型授業の様子を視察
しました。

教育状況調査（苫小牧市）
　苫小牧東高等学校を訪問し、生徒を対象とした出前授業を行うととも
に、道立教育研究所で行われた遠隔教員研修の様子を視察しました。

函館商業高等学校開校１３０周年記念式典（函館市）
　函館商業高等学校において開催された函館商業高等学校開校１３０周年
記念式典に出席し、祝辞を述べました。

※写真はH29.3.29撮影

※写真はH29.3.29撮影
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

１１月　６日（日）

ティーボール北の甲子園国際交流大会北海道知事Ｃ
ｕｐ開会式（札幌市）
　札幌ドームにおいて開催されたティーボール北の
甲子園国際交流大会北海道知事Ｃｕｐ開会式に出席
し、始打式を行いました。

橋場委員

１１月１０日（木）

教育状況調査（札幌市）
　かでる２・７において開催された生涯学習推進専
門講座「学びと活動の橋渡し」の様子を視察しまし
た。

中村委員

１１月１０日（木）
　　～１１日（金）

教育状況調査（利尻町）
　利尻高等学校等を訪問し、宗谷管内ふるさとキャ
リア教育推進事業の取組の様子を視察しました。

橋場委員

１１月１２日（土）

北海道立教育研究所地域教育セミナー（江別市）
　道立教育研究所において開催された北海道立教育
研究所地域教育セミナーにおいて、教員を目指す学
生を対象に講演を行いました。

鶴羽委員

１１月１６日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２８年第２３回の教育委員会の会議を開催
し、議案４件、了解１件、報告４件について審議を
行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

１１月２２日（火）

教育状況調査（札幌市）
　有朋高等学校を訪問し、授業等の様子を視察する
とともに、校長らと定時制通信制教育等について意
見交換を行いました。

橋場委員

１１月２４日（木） 鶴羽委員

１１月２５日（金）
教育状況調査（札幌市）
　有朋高等学校において開催された高等学校遠隔授
業実践研究協議会の様子を視察しました。

中村委員

１２月　２日（金） 中村委員

輝け空知の女性たち～女性教員力パワーＵＰセミナー～（岩見沢市）
　岩見沢市民会館で開催された輝け空知の女性たち～女性教員力パワーＵ
Ｐセミナー～に出席し、空知管内の女性教員等を対象に講演を行いまし
た。

教育状況調査（苫前町）
　苫前商業高等学校を会場の一つとして開催された遠隔教員研修の様子を
視察しました。

※写真はH29.3.29撮影
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

１２月　３日（土） 中村委員

１２月　７日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２８年第２４回の教育委員
会の会議を開催し、議案４件、了解１件、報告８件
について審議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

１２月　９日（金）
教育状況調査（札幌市）
　かでる２・７において開催された人権教育指導者
研修会の様子を視察しました。

中村委員

１２月　９日（金）
　　～１０日（土）

田澤委員

１２月１６日（金） 中村委員

１２月１８日（日）

教育状況調査（札幌市）
　東京ドームホテル札幌において開催された北海道
子ども民俗芸能振興事業（道央ブロック）成果発表
会の様子を視察しました。

中村委員
鶴羽委員

１２月１９日（月）
　　～２０日（火）

鶴羽委員

１２月２１日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２８年第２５回の教育委員
会の会議を開催し、議案１件、了解１件、報告３件
について審議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　１月１０日（火）

北海道高等学校長協会後期研究協議会（札幌市）
　ホテルライフォート札幌において開催された北海
道高等学校長協会後期研究協議会に出席し、挨拶を
述べるとともに、研究協議等の様子を視察しまし
た。

中村委員

教育状況調査（栗山町）
　栗山高等学校等を訪問し、空知管内ふるさとキャリア教育推進事業の取
組の様子を視察しました。

教育状況調査（奈良県奈良市）
　奈良市立一条高等学校を訪問し、同校で実施している「よのなか科」の
取組の様子を視察しました。

全国都道府県教育委員会連合会財政運営等検討委員会（東京都）
　ホテルアジュール竹芝において開催された全国都道府県教育委員会連合
会財政運営等検討委員会に出席し、アンケート調査結果を踏まえた今後の
対応方策等について協議を行いました。

教育状況調査（むかわ町・平取町）
　穂別高等学校及び平取高等学校等を訪問し、胆振・日高管内ふるさと
キャリア教育推進事業の取組の様子を視察しました。

※写真はH29.3.29撮影

※写真はH29.3.29撮影
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

　１月１２日（木） 鶴羽委員

　１月１７日（火） 田澤委員

　１月１８日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２９年第１回の教育委員会
の会議を開催し、議案２件、報告４件について審議
を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　１月２０日（金）

教育状況調査（札幌市）
　札幌北高等学校において開催された札幌北高等学
校アクティブ・ラーニングに関する公開研究会の様
子を視察しました。

中村委員

　１月２０日（金）
教育状況調査（札幌市）
　北海道第二水産ビルにおいて開催された北海道教
員育成連絡協議会の様子を視察しました。

鶴羽委員

　
　１月２３日（月）
　　～２４日（火）

中村委員

　１月２５日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２９年第２回の教育委員会
の会議を開催し、議案４件、了解２件、報告１件に
ついて審議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　２月　５日（日） 中村委員

　２月　７日（火） 田澤委員

遠隔プレゼンテーション研修会（北見市）
　北見市から本庁、道立教育研究所、道立特別支援教育センター、札幌東
高等学校、札幌西高等学校の各会場に対し、遠隔でプレゼンテーションに
関する研修会を行いました。

教育状況調査（白老町）
　萩野小学校を訪問し、秋田県教育委員会の講師を招いて実施された「し
らおい教師塾」の様子を視察しました。

教育状況調査（札幌市）
　道立特別支援教育センターにおいて、平取小学校、平取中学校、平取高
等学校、平取養護学校と遠隔授業システムを利用して開催された遠隔研修
の様子を視察しました。

全国都道府県教育委員会連合会等平成２８年度第２回総会等（東京都）
　ホテルグランドヒル市ヶ谷において開催された全国都道府県教育委員会
連合会等平成２８年度第２回総会等に出席し、意見交換等を行いました。

教育状況調査（札幌市）
　北海道大学において開催された平成２８年度ＨＯＫＫＡＩＤＯサイエン
スフェスティバルの様子を視察し、講評を行いました。

※写真はH29.3.29撮影

※写真はH29.3.29撮影
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

　２月　８日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２９年第３回の教育委員会
の会議を開催し、議案１件、了解１件、報告５件に
ついて審議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　２月　８日（水）

教育委員会と公安委員会との意見交換会（札幌市）
　ホテル札幌ガーデンパレスにおいて、北海道公安
委員会、札幌市教育委員会及び北海道教育委員会の
三者で行われた意見交換会に出席し、いじめ防止に
向けた警察と学校の連携について意見交換を行いま
した。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　２月　９日（木）

教育状況調査（札幌市）
　北海道第二水産ビルにおいて開催された平成２８
年度第３回グローバル化に対応した英語教育指導力
向上研修（高等学校）の様子を視察しました。

鶴羽委員

　２月１４日（火）
教育状況調査（豊富町）
　豊富高等学校において、札幌東高等学校と双方向
で行われた遠隔進学授業の様子を視察しました。

田澤委員

　２月２２日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２９年第４回の教育委員会
の会議を開催し、議案２件、報告３件について審議
を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　３月　１日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２９年第５回の教育委員会
の会議を開催し、議案７件、了解１件、報告４件に
ついて審議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　３月２５日（土） 橋場委員

　３月２９日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　道庁別館において平成２９年第６回の教育委員会
の会議を開催し、議案１４件、報告５件について審
議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

教育状況調査（札幌市）
　ビットスター（株）において開催された子供向けプログラミング教室
「ＫｉｄｓＶｅｎｔｕｒｅ］を視察しました。

※写真はH29.3.29撮影

※写真はH29.3.29撮影

※写真はH29.3.29撮影

※写真はH29.3.29撮影
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